

## Cada acontecimiento nos obliga a recolocar la mirada y a redefinir lo que es “luchar”

**Por: Amador Fernández Savater. Filosofía Pirata.  
15/09/2020**

Aquí algunas dificultades que he encontrado, en mí mismo o en mi entorno “de izquierdas”, para encontrar potencias en la situación que vivimos, para no verla o vivirla como una situación cerrada, de dominación total:

- pensar que el confinamiento es lo que más quería el Estado, cuando todos los Estados han tratado más bien de minimizar lo que estaba pasando para no tener que suspender la producción y el consumo (lo que más quieren evitar).
- pensar que aceptar la mascarilla o la distancia física es un signo de sumisión o de interiorización del control y la paranoia, cuando puede verse más bien como conciencia cuidadosa de una situación común de la que se forma parte.
- pensar que la crítica y la transformación pasa siempre por la acción, la palabra y la movilización, cuando puede haber crítica y transformación en el silencio, la pasividad, la interrupción...
- dificultad de pensar otros modos de estar juntos donde quepan la distancia y las soledades, otros modos de “poner el cuerpo” aunque no haya contacto físico. No dejo de querer a los míos porque no les pueda tocar.
- dificultad para pensar la política sin calle...
- dificultad de pensar que la libertad no es siempre “lo voluntario”, sino a veces también lo que nace o puede nacer a partir de la aceptación de una situación que no elegimos...

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)**

Fotografía: Filosofía Pirata

**Fecha de creación**

2020/09/15